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2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

内部卓話「イニシエーションスピーチ」 木　庭　 茂　治  会員
　18年振りに帰ってきました歯科医師の木庭です。よろしくお願いします。
　私が38才の時、北RCの中山昇陽堂社長に「創立会員が凄いんや！」と勧められ入会しました。私は北西
RCの名前が好きではありませんでした。北ロータリーの西にある、北RCの子分のように聞こえました。しかし今
北西に帰ってみると、親クラブの北ロータリーを凌ぐクラブになっており、育てて来られた皆さんの努力に感謝
する次第です。
　ロータリー活動の思い出は麻雀です。山下会員、丹治会員、横山会員には相当巻き上げられました。ひな壇の副S.A.A.では、仕
事の関係上遅刻ばかりが続き、高橋S.A.A.にはご負担をかけました。その代わりしっかりスマイルさせていただきました。
　しかし何と言っても済生会病院局長の岩本さんとの出会いは大きかったです。当時、済生会病院から300m西の木庭歯科医院
はあふれんばかりの患者さんで、近所に新しい診療所を探していました。そんな中、岩本さんの済生会の改革のお話を聞き、当医院
も済生会病院の一角に診療所を開設させていただきました。また同時期、岡山中央病院からも歯科開設のオファーがあり、３軒の診
療所を運営することになりました。更に岡山大学の非常勤講師、歯科医師セミナーも行っており、家を空けることも多く多忙を極めて
いました。
　そういう生活の中、私が52才の時です。セミナー講師の仕事が一段落し、家で休んでいた時です。家内が突然「頭が痛い、病院
へ連れて行って！」の最後の言葉を聞くことになりました。私にとっては、最後の時を一緒できたことがせめてもの慰めになりました。亡
くなった家内は小児科医で、山下会員と岡大医学部が同級生でした。葬儀には医師会、歯科医師会、そしてロータリーからも大勢
の方に参列して頂き、此処に改めて御礼申し上けます。ありがとうございました。 
　しかしそれからは生活は惨憺たる状況で、食事・洗濯等で難儀しました。見かねた友人が再婚を促してくれ、婚活会社に申し込
みしました。すると来る来る毎日郵便箱からはがきが落ちるほど面談の申し込みがありました。しかし今の家内は、会社で事前の制
度説明会で会った人で、ハガキ申込者と会わないまま結婚に至りました。
　趣味は家内と二人で乗馬をしています。乗馬は健康にも子供の情操教育にも素晴らしいスポーツです。クラブでは古株ですが競
技では子供に負けます。興味のある方は是非声をかけて下さい。
　仕事は、グランヴィアすぐ前のビルで、先日ガバナー補佐で来られた諸國先生と同じフロアーでボチボチ行っています。ただ県外
へ出張手術で出かけており、山下会員からのマージャンの誘いにも中々参加できないのが残念です。

 三　宅　健太郎  会員
　この度、岡山北西RCに入会させて頂きました三宅健太郎と申します。
　私は 約3年前（2019年11月）に当クラブに入会し、約2年前（2021年）に退会しておりました。この度は当クラ
ブに再入会となります。今後は積極的にクラブの活動に参加させて頂ければと思っております。改めましてご
指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 
　1度退会した理由は、私が入会して3か月後にコロナが流行しはじめました。世間はコロナで混乱し当クラブの例会も中止が続く
状況となりました。クラブ会員の皆様と会わなくなりました。まるで遠距離恋愛で会わなくなった恋人を忘れていくようなそんな気持ち
の変化が退会理由です。
　再入会を希望した理由は、コロナが終焉した今年5月頃に西岡貞則会員とお酒を飲む機会がありました。いろいろなお話をさせ
て頂いた中で、RCの活動を話される西岡会員が楽しそうだったのでもう一度入会したいですとお伝えしたのがきっかけです。今思
えばお酒の雰囲気に流され恋人とうっかり復縁してしまった時のような事が再入会の理由です。　
　改めまして自己紹介をさせて頂きます。私、三宅健太郎は1976年（昭和51年）9月生まれの47歳です。辰年生まれの乙女座で血
液型はAB型です。職業は建設業と建築設計業で健楼工務店㈱と健楼工務店㈱1級建築士事務所で代表をしております。事業
所は岡山市北区問屋町と倉敷市福田町に所在しております。主に店舗や住宅の建築設計と建築施工を行う会社です。
　生まれは愛媛県四国中央市です。愛媛県立川之江高等学校普通科を卒業後に岡山理科大学専門学校建築科に進学したこ
とが岡山在住となるきっかけです。 岡山在住となって29年が経ちます。27歳で結婚し、42歳の厄年に離婚しております。由加神社に
厄除け祈願に行ってはいるのですが、商売繁盛で頭がいっぱいで家内安全を祈祷するのを忘れてしまったのが離婚の原因だった
と思います。
　私が18歳まで生まれ育った愛媛県四国中央市は製紙業と紙加工が盛んで『日本一の紙のまち』です。カジノで106億円使った御
曹司で有名な大王製紙や著名実業家の高原氏のユニ・チャームといった紙関連の大企業が創業した町です。他にも紙関連の会
社が何百社とあります。市民の過半が紙に関連する仕事をしているそのような町で育ちました。

　私の実家は鉄工所を自営しておりました。 父は製紙工場の特殊な機械を作る職人でした。母は家業の経理をしておりました。現
在は両親とも71歳となり仕事は引退しております。
　どんな子供だったでしょうか…小学生の頃はサッカーに夢中でした。サッカーはかなり上手かったです。小学6年生の時には中学
生や高校生のサッカー部の人がびっくりしてくれるくらい上手かったです。 あとよく周りから吉本いけと言われてました。
　中学生は当然サッカー部に入ったのですが顧問の教師にサッカーが上手いからって調子こくんじゃないぞとイジメられました。今
思えば13歳相手に30歳くらいの教師が何を言ってるのだろうと思います。ロクでもない教師でした。初めて彼女ができました。1つ年
上の千尋ちゃんでした。夏祭りで告白されて青春全開でした。中学生時代はちひろちゃんの思い出以外何もありません。 
　高校生はいわゆる帰宅部でした。タバコも酒もシンナーもやりました。何故か教師に嫌われる子供でした。よく退学を勧められた記
憶があります。そんななか、彼女ができました。同じ歳のユミちゃんです。告白されました。やはり夏祭りです。高校生くらいになると内
容がセンシティブとなる為、細目については控えさせて頂きます。高校3年生の夏に突然、ユミちゃんが専門学校に行くと言い出しま
した。ユミちゃんと結婚する約束をしていたのでユミちゃんについて岡山に来ました。それが岡山理科大学専門学校に入学するきっ
かけです。しかしユミちゃんとは岡山に来て1か月で別れました。専門学校在学中に岡山県の建設会社で大本組さんへの就職を学
校に勧められました。落ちました。恐らく筆記試験の余った時間を睡眠に使ったことが原因と考えております。15分で解ける筆記試
験に90分くらいの時間が与えられました。今思えば…勉強になります。次に同じく岡山県の建設会社で中山工務店さんへの就職を
勧めらました。面接にいったらもう受かってました。そして中山工務店さんに入社しました。中山工務店での先輩が西岡会員と樋口
会員です。
　私が社会人となった平成9年（1997年）の建設業界は不景気でした。当時の現場監督見習いはかなり厳しく、朝７時に現場に行
き、夜は10時以降に帰宅。日曜日の休日はあったりなかったりでした。途中、別の建設会社に再就職するのですが、27歳まで月給が
総支給で165,000円でした。一人暮らしで家賃が45,000円だったのでかなり生活苦でした。27歳で結婚する際に初めて社長に給
与の相談を致しました。翌月から総支給が26万円になりました。かなり雑な昇給幅でした。今思えば…なんて適当な社長だったんだ
ろうと思っております。しかし当時は、評価されたコトがかなり嬉しかったです。社長に褒められるのが嬉しくなり、全力で働きました。 
喜んで社畜全開でした。31歳の時に社長と居酒屋で意見相違をしてしまい会社を退職しました。売り言葉に買い言葉の独立となり
ました。しかし仕事のあてはゼロでした。そんな自分に仕事を出してくれたのはケンカした社長でした。2年間現場管理の仕事を与 
えてもらいました。なんだかんだと感謝し、今でも頭は上がりません。
　34歳の時に法人化してくらいから少しづつ仕事が入ってくるようになりました。社員も毎年1人～2人増えていきました。現在は法
人13期目となります。なかなか叶えることはできないのですが、建設業を通じて恩返しと社会貢献をしていければと思っております。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　13名 出 席 率　74.51％　　　　
欠 席 者　藤木,  福元,  久松,  木本,  橘高,  中村,  岡田（豊），末吉,  田原,  丹治,  槌田,  氏房,  吉田

ゲスト・ビジター　　
〈京都朱雀RC〉　宇根田  卓　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
　本日配布の週報に、先日間催されました第3回理事役員会の議事録が掲載されております。 
そのうち、審議事項につき2点報告がございます。
　1点は、本年度より主に新会員を対象とした親睦委員会の集まりである「親睦会」を開催して
おりますが、クラブとして参加者一人当たり3,000円を助成すること。もう1点が、本年度限定です
が、理事役員以外の会員にも理事役員会へのオブザーバー参加を認めることです。参加には、申込書の提出が
必要となりますので、次週の例会には配布する予定です。 

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 10月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回
答くださいますようお願いいたします。10月16日㈪の例会は、17日㈫の岡山北RCとの合同
夜間例会に変更になっております。近日中にご案内をお送りいたしますので、ご出席くださ
いますようお願いいたします。

② 10月の例会よりネクタイを着用のうえ出席して下さいますよう、お願いいたします。
③ ハイライトよねやまVol.282、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
京都朱雀RC宇根田様 : 京都朱雀RCから来ました。今日はよろしくお願いします。
相原会長 : 9月16日のゴルフコンペでは会長でありながら集合時間に遅刻しましたので、お詫びとしてスマイルい

たします。申し訳ございませんでした。
森本幹事 : 先日のゴルフコンペ久しぶりにゴルフの神様が降臨してくださいました。参加された方、お疲れ様でした。
新山会員 : 小松部会長生誕記念カップの集合時間に遅刻したことを反省しスマイルいたします。
堀川会員 : 京都朱雀RC宇根田様のご来訪に感謝して。
入江会員 : 京都朱雀RC宇根田様ようこそ岡山北西RCへ。

晝田瑞希選手今後も頑張ってください。
秋の交通安全週間です。先日スマイルしてきました。皆様も安全運転お願いします。

山田会員 : 宇根田様、晝田様我がクラブにようこそおいで下さいました。ありがとうございます。木庭さん、三宅さ
んイニシエーションスピーチ楽しみにしています。

笠原会員 : 先般晝田プロを励ます会では大変お世話になりました。本日、本人が御礼を言いたくて例会に参加
しております。ありがとうございました。

小林会員 : 木庭様、三宅様イニシエーションスピーチ拝聴いたします。よろしくお願いいたします。
藤島会員 : 先日はクラブより結婚記念日のお花をいただきました。ありがとうございました。
日笠（常）会員 : 9月18日に長女の結婚式がありました。泣くまいと思っていましたが、感謝の手紙をもらい、涙を我

慢できませんでした。
岡本会員 : 先日家内と共に市川団十郎、息子市川新之助の博多座での襲名披露公演を観劇してきました。息

子新之助の十歳とは思えぬ堂々たる芝居を観て、私の生きている中に彼の十四代団十郎を観たい
と思いました。

川本会員 : お休みしました。今月1回目の参加です。
西岡会員 : 23・24日と東京で息子の引越し、24日昼から野球観戦で広島に。新幹線の移動で疲れました。
山下会員 : 9月17・18日家族で牛窓ホテルリマーニに一泊しました。

備中神楽のフルコースを１時間見ました。
私の古希（70才）のお祝いということでプレゼントたくさん頂きました。スマイルします。

 15件　45,000円（累計427,000円）
第９代WBO世界女子スーパーフライ級王者　晝田瑞希さん凱旋報告 　　笠原　英司　会員

　2023年6月13日、１位の指名挑戦者で元WBO女子アジア太平洋フライ級
王者ケーシー・モートン選手相手に１回TKO初防衛に成功。凱旋報告を
行っていただきました。

10 月お祝い行事

第３回理事役員会議事録
日　時　2023年９月４日㈪ 13 : 30～14 : 30　　場　所　ホテルグランヴィア岡山　３階「ルビーの問」 
⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行  入江直人  森本剛仁  井川浩典  西岡貞則  日笠常信  橘高正剛  与田卓士  樋口芳紀  
笠原英司  末吉賢多  日笠伸之  堀川辰也  鴨井利典  山田喜広 　　オブザーバー　槌田道弘

⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
⒋ 審議事項
　　① 9月～11月のプログラムについて（資料1）　
　　　10月までは決定。11月については外部卓話を盛り込む予定。
　　② 旧ひな壇慰労夜間例会収支報告について（資料2）
　　　参加人数増で予算を上回ったが、親睦委員会からの支出に変動なし。
　　③ 職業奉仕表彰について（資料3）
　　　既に3社からの申し込みがあるが、引き読き募集する。
　　④ 歴史フォーラムについて（資料4）

学校担当者宛に改定資料を送付する。学校訪問時、保誤者の方への聴講をお願いすること。審査員は
決定しつつある。

　　⑤ 次年度以降の事務局の体制について
現事務局員の退職予定を令和6年7月末とし、後任が令和6年2月より勤務出来るよう、採用活動は速
やかに開始する。

　　⑥ 親睦会への予算設定について
親睦会（入会間もない会員間の繋がりを太くする）の参加者負担を軽減させるために、クラブとして一人当
たり3千円負担するものとする。IDM、その他行事を考慮したうえで隔月開催を予定。

　　⑦ 理事役員会へのオブザーバー参加について
申込書を提出することで、理事役員会への参加を認める。

　　⑧ その他
⒌ 協議事項　　　無し
⒍ 報告事項
　　① 秋田豪雨災害支援金について（資料5）　…募金総額35,000円を寄付いたします。
② 社会奉仕委員会活動について（資料6）　・あした彩の犯罪被害者支援講演会の参加の確認
 　　　理事役員の方は参加いただくようお願いします。
 　・子どもシェルターモモ連絡
 　　　6RCへの社会見学、職場体験依頼。
③ 6RCドロップボックスについて …安全性に問題を抱くため、具体的な運用も含め再度確認する。
④事務局員の残業代支給・退職金積み立てについて　…6RC幹事会で方向性を決定する。
⑤ 6RC合同親睦会　令和6年4月24日㈬夜間について　…クラブとして参加の予定です。
⑥その他

⒎ 閉　会 副会長　入江直人

10月17日㈫
岡山北RCとの合同例会
（夜間例会）

10月２日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ2nd」

川西　熊雄  会員
木本　克彦  会員
高橋　峯男  会員

No.01394　2023.10.2　第11例会
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内部卓話「イニシエーションスピーチ」 木　庭　 茂　治  会員
　18年振りに帰ってきました歯科医師の木庭です。よろしくお願いします。
　私が38才の時、北RCの中山昇陽堂社長に「創立会員が凄いんや！」と勧められ入会しました。私は北西
RCの名前が好きではありませんでした。北ロータリーの西にある、北RCの子分のように聞こえました。しかし今
北西に帰ってみると、親クラブの北ロータリーを凌ぐクラブになっており、育てて来られた皆さんの努力に感謝
する次第です。
　ロータリー活動の思い出は麻雀です。山下会員、丹治会員、横山会員には相当巻き上げられました。ひな壇の副S.A.A.では、仕
事の関係上遅刻ばかりが続き、高橋S.A.A.にはご負担をかけました。その代わりしっかりスマイルさせていただきました。
　しかし何と言っても済生会病院局長の岩本さんとの出会いは大きかったです。当時、済生会病院から300m西の木庭歯科医院
はあふれんばかりの患者さんで、近所に新しい診療所を探していました。そんな中、岩本さんの済生会の改革のお話を聞き、当医院
も済生会病院の一角に診療所を開設させていただきました。また同時期、岡山中央病院からも歯科開設のオファーがあり、３軒の診
療所を運営することになりました。更に岡山大学の非常勤講師、歯科医師セミナーも行っており、家を空けることも多く多忙を極めて
いました。
　そういう生活の中、私が52才の時です。セミナー講師の仕事が一段落し、家で休んでいた時です。家内が突然「頭が痛い、病院
へ連れて行って！」の最後の言葉を聞くことになりました。私にとっては、最後の時を一緒できたことがせめてもの慰めになりました。亡
くなった家内は小児科医で、山下会員と岡大医学部が同級生でした。葬儀には医師会、歯科医師会、そしてロータリーからも大勢
の方に参列して頂き、此処に改めて御礼申し上けます。ありがとうございました。 
　しかしそれからは生活は惨憺たる状況で、食事・洗濯等で難儀しました。見かねた友人が再婚を促してくれ、婚活会社に申し込
みしました。すると来る来る毎日郵便箱からはがきが落ちるほど面談の申し込みがありました。しかし今の家内は、会社で事前の制
度説明会で会った人で、ハガキ申込者と会わないまま結婚に至りました。
　趣味は家内と二人で乗馬をしています。乗馬は健康にも子供の情操教育にも素晴らしいスポーツです。クラブでは古株ですが競
技では子供に負けます。興味のある方は是非声をかけて下さい。
　仕事は、グランヴィアすぐ前のビルで、先日ガバナー補佐で来られた諸國先生と同じフロアーでボチボチ行っています。ただ県外
へ出張手術で出かけており、山下会員からのマージャンの誘いにも中々参加できないのが残念です。

 三　宅　健太郎  会員
　この度、岡山北西RCに入会させて頂きました三宅健太郎と申します。
　私は 約3年前（2019年11月）に当クラブに入会し、約2年前（2021年）に退会しておりました。この度は当クラ
ブに再入会となります。今後は積極的にクラブの活動に参加させて頂ければと思っております。改めましてご
指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 
　1度退会した理由は、私が入会して3か月後にコロナが流行しはじめました。世間はコロナで混乱し当クラブの例会も中止が続く
状況となりました。クラブ会員の皆様と会わなくなりました。まるで遠距離恋愛で会わなくなった恋人を忘れていくようなそんな気持ち
の変化が退会理由です。
　再入会を希望した理由は、コロナが終焉した今年5月頃に西岡貞則会員とお酒を飲む機会がありました。いろいろなお話をさせ
て頂いた中で、RCの活動を話される西岡会員が楽しそうだったのでもう一度入会したいですとお伝えしたのがきっかけです。今思
えばお酒の雰囲気に流され恋人とうっかり復縁してしまった時のような事が再入会の理由です。　
　改めまして自己紹介をさせて頂きます。私、三宅健太郎は1976年（昭和51年）9月生まれの47歳です。辰年生まれの乙女座で血
液型はAB型です。職業は建設業と建築設計業で健楼工務店㈱と健楼工務店㈱1級建築士事務所で代表をしております。事業
所は岡山市北区問屋町と倉敷市福田町に所在しております。主に店舗や住宅の建築設計と建築施工を行う会社です。
　生まれは愛媛県四国中央市です。愛媛県立川之江高等学校普通科を卒業後に岡山理科大学専門学校建築科に進学したこ
とが岡山在住となるきっかけです。 岡山在住となって29年が経ちます。27歳で結婚し、42歳の厄年に離婚しております。由加神社に
厄除け祈願に行ってはいるのですが、商売繁盛で頭がいっぱいで家内安全を祈祷するのを忘れてしまったのが離婚の原因だった
と思います。
　私が18歳まで生まれ育った愛媛県四国中央市は製紙業と紙加工が盛んで『日本一の紙のまち』です。カジノで106億円使った御
曹司で有名な大王製紙や著名実業家の高原氏のユニ・チャームといった紙関連の大企業が創業した町です。他にも紙関連の会
社が何百社とあります。市民の過半が紙に関連する仕事をしているそのような町で育ちました。

　私の実家は鉄工所を自営しておりました。 父は製紙工場の特殊な機械を作る職人でした。母は家業の経理をしておりました。現
在は両親とも71歳となり仕事は引退しております。
　どんな子供だったでしょうか…小学生の頃はサッカーに夢中でした。サッカーはかなり上手かったです。小学6年生の時には中学
生や高校生のサッカー部の人がびっくりしてくれるくらい上手かったです。 あとよく周りから吉本いけと言われてました。
　中学生は当然サッカー部に入ったのですが顧問の教師にサッカーが上手いからって調子こくんじゃないぞとイジメられました。今
思えば13歳相手に30歳くらいの教師が何を言ってるのだろうと思います。ロクでもない教師でした。初めて彼女ができました。1つ年
上の千尋ちゃんでした。夏祭りで告白されて青春全開でした。中学生時代はちひろちゃんの思い出以外何もありません。 
　高校生はいわゆる帰宅部でした。タバコも酒もシンナーもやりました。何故か教師に嫌われる子供でした。よく退学を勧められた記
憶があります。そんななか、彼女ができました。同じ歳のユミちゃんです。告白されました。やはり夏祭りです。高校生くらいになると内
容がセンシティブとなる為、細目については控えさせて頂きます。高校3年生の夏に突然、ユミちゃんが専門学校に行くと言い出しま
した。ユミちゃんと結婚する約束をしていたのでユミちゃんについて岡山に来ました。それが岡山理科大学専門学校に入学するきっ
かけです。しかしユミちゃんとは岡山に来て1か月で別れました。専門学校在学中に岡山県の建設会社で大本組さんへの就職を学
校に勧められました。落ちました。恐らく筆記試験の余った時間を睡眠に使ったことが原因と考えております。15分で解ける筆記試
験に90分くらいの時間が与えられました。今思えば…勉強になります。次に同じく岡山県の建設会社で中山工務店さんへの就職を
勧めらました。面接にいったらもう受かってました。そして中山工務店さんに入社しました。中山工務店での先輩が西岡会員と樋口
会員です。
　私が社会人となった平成9年（1997年）の建設業界は不景気でした。当時の現場監督見習いはかなり厳しく、朝７時に現場に行
き、夜は10時以降に帰宅。日曜日の休日はあったりなかったりでした。途中、別の建設会社に再就職するのですが、27歳まで月給が
総支給で165,000円でした。一人暮らしで家賃が45,000円だったのでかなり生活苦でした。27歳で結婚する際に初めて社長に給
与の相談を致しました。翌月から総支給が26万円になりました。かなり雑な昇給幅でした。今思えば…なんて適当な社長だったんだ
ろうと思っております。しかし当時は、評価されたコトがかなり嬉しかったです。社長に褒められるのが嬉しくなり、全力で働きました。 
喜んで社畜全開でした。31歳の時に社長と居酒屋で意見相違をしてしまい会社を退職しました。売り言葉に買い言葉の独立となり
ました。しかし仕事のあてはゼロでした。そんな自分に仕事を出してくれたのはケンカした社長でした。2年間現場管理の仕事を与 
えてもらいました。なんだかんだと感謝し、今でも頭は上がりません。
　34歳の時に法人化してくらいから少しづつ仕事が入ってくるようになりました。社員も毎年1人～2人増えていきました。現在は法
人13期目となります。なかなか叶えることはできないのですが、建設業を通じて恩返しと社会貢献をしていければと思っております。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　13名 出 席 率　74.51％　　　　
欠 席 者　藤木,  福元,  久松,  木本,  橘高,  中村,  岡田（豊），末吉,  田原,  丹治,  槌田,  氏房,  吉田

ゲスト・ビジター　　
〈京都朱雀RC〉　宇根田  卓　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
　本日配布の週報に、先日間催されました第3回理事役員会の議事録が掲載されております。 
そのうち、審議事項につき2点報告がございます。
　1点は、本年度より主に新会員を対象とした親睦委員会の集まりである「親睦会」を開催して
おりますが、クラブとして参加者一人当たり3,000円を助成すること。もう1点が、本年度限定です
が、理事役員以外の会員にも理事役員会へのオブザーバー参加を認めることです。参加には、申込書の提出が
必要となりますので、次週の例会には配布する予定です。 

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 10月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回
答くださいますようお願いいたします。10月16日㈪の例会は、17日㈫の岡山北RCとの合同
夜間例会に変更になっております。近日中にご案内をお送りいたしますので、ご出席くださ
いますようお願いいたします。

② 10月の例会よりネクタイを着用のうえ出席して下さいますよう、お願いいたします。
③ ハイライトよねやまVol.282、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
京都朱雀RC宇根田様 : 京都朱雀RCから来ました。今日はよろしくお願いします。
相原会長 : 9月16日のゴルフコンペでは会長でありながら集合時間に遅刻しましたので、お詫びとしてスマイルい

たします。申し訳ございませんでした。
森本幹事 : 先日のゴルフコンペ久しぶりにゴルフの神様が降臨してくださいました。参加された方、お疲れ様でした。
新山会員 : 小松部会長生誕記念カップの集合時間に遅刻したことを反省しスマイルいたします。
堀川会員 : 京都朱雀RC宇根田様のご来訪に感謝して。
入江会員 : 京都朱雀RC宇根田様ようこそ岡山北西RCへ。

晝田瑞希選手今後も頑張ってください。
秋の交通安全週間です。先日スマイルしてきました。皆様も安全運転お願いします。

山田会員 : 宇根田様、晝田様我がクラブにようこそおいで下さいました。ありがとうございます。木庭さん、三宅さ
んイニシエーションスピーチ楽しみにしています。

笠原会員 : 先般晝田プロを励ます会では大変お世話になりました。本日、本人が御礼を言いたくて例会に参加
しております。ありがとうございました。

小林会員 : 木庭様、三宅様イニシエーションスピーチ拝聴いたします。よろしくお願いいたします。
藤島会員 : 先日はクラブより結婚記念日のお花をいただきました。ありがとうございました。
日笠（常）会員 : 9月18日に長女の結婚式がありました。泣くまいと思っていましたが、感謝の手紙をもらい、涙を我

慢できませんでした。
岡本会員 : 先日家内と共に市川団十郎、息子市川新之助の博多座での襲名披露公演を観劇してきました。息

子新之助の十歳とは思えぬ堂々たる芝居を観て、私の生きている中に彼の十四代団十郎を観たい
と思いました。

川本会員 : お休みしました。今月1回目の参加です。
西岡会員 : 23・24日と東京で息子の引越し、24日昼から野球観戦で広島に。新幹線の移動で疲れました。
山下会員 : 9月17・18日家族で牛窓ホテルリマーニに一泊しました。

備中神楽のフルコースを１時間見ました。
私の古希（70才）のお祝いということでプレゼントたくさん頂きました。スマイルします。

 15件　45,000円（累計427,000円）
第９代WBO世界女子スーパーフライ級王者　晝田瑞希さん凱旋報告 　　笠原　英司　会員

　2023年6月13日、１位の指名挑戦者で元WBO女子アジア太平洋フライ級
王者ケーシー・モートン選手相手に１回TKO初防衛に成功。凱旋報告を
行っていただきました。

10 月お祝い行事

例会プログラム例会プログラム

第３回理事役員会議事録
日　時　2023年９月４日㈪ 13 : 30～14 : 30　　場　所　ホテルグランヴィア岡山　３階「ルビーの問」 
⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行  入江直人  森本剛仁  井川浩典  西岡貞則  日笠常信  橘高正剛  与田卓士  樋口芳紀  
笠原英司  末吉賢多  日笠伸之  堀川辰也  鴨井利典  山田喜広 　　オブザーバー　槌田道弘

⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
⒋ 審議事項
　　① 9月～11月のプログラムについて（資料1）　
　　　10月までは決定。11月については外部卓話を盛り込む予定。
　　② 旧ひな壇慰労夜間例会収支報告について（資料2）
　　　参加人数増で予算を上回ったが、親睦委員会からの支出に変動なし。
　　③ 職業奉仕表彰について（資料3）
　　　既に3社からの申し込みがあるが、引き読き募集する。
　　④ 歴史フォーラムについて（資料4）

学校担当者宛に改定資料を送付する。学校訪問時、保誤者の方への聴講をお願いすること。審査員は
決定しつつある。

　　⑤ 次年度以降の事務局の体制について
現事務局員の退職予定を令和6年7月末とし、後任が令和6年2月より勤務出来るよう、採用活動は速
やかに開始する。

　　⑥ 親睦会への予算設定について
親睦会（入会間もない会員間の繋がりを太くする）の参加者負担を軽減させるために、クラブとして一人当
たり3千円負担するものとする。IDM、その他行事を考慮したうえで隔月開催を予定。

　　⑦ 理事役員会へのオブザーバー参加について
申込書を提出することで、理事役員会への参加を認める。

　　⑧ その他
⒌ 協議事項　　　無し
⒍ 報告事項
　　① 秋田豪雨災害支援金について（資料5）　…募金総額35,000円を寄付いたします。
② 社会奉仕委員会活動について（資料6）　・あした彩の犯罪被害者支援講演会の参加の確認
 　　　理事役員の方は参加いただくようお願いします。
 　・子どもシェルターモモ連絡
 　　　6RCへの社会見学、職場体験依頼。
③ 6RCドロップボックスについて …安全性に問題を抱くため、具体的な運用も含め再度確認する。
④事務局員の残業代支給・退職金積み立てについて　…6RC幹事会で方向性を決定する。
⑤ 6RC合同親睦会　令和6年4月24日㈬夜間について　…クラブとして参加の予定です。
⑥その他

⒎ 閉　会 副会長　入江直人
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内部卓話「イニシエーションスピーチ」 木　庭　 茂　治  会員
　18年振りに帰ってきました歯科医師の木庭です。よろしくお願いします。
　私が38才の時、北RCの中山昇陽堂社長に「創立会員が凄いんや！」と勧められ入会しました。私は北西
RCの名前が好きではありませんでした。北ロータリーの西にある、北RCの子分のように聞こえました。しかし今
北西に帰ってみると、親クラブの北ロータリーを凌ぐクラブになっており、育てて来られた皆さんの努力に感謝
する次第です。
　ロータリー活動の思い出は麻雀です。山下会員、丹治会員、横山会員には相当巻き上げられました。ひな壇の副S.A.A.では、仕
事の関係上遅刻ばかりが続き、高橋S.A.A.にはご負担をかけました。その代わりしっかりスマイルさせていただきました。
　しかし何と言っても済生会病院局長の岩本さんとの出会いは大きかったです。当時、済生会病院から300m西の木庭歯科医院
はあふれんばかりの患者さんで、近所に新しい診療所を探していました。そんな中、岩本さんの済生会の改革のお話を聞き、当医院
も済生会病院の一角に診療所を開設させていただきました。また同時期、岡山中央病院からも歯科開設のオファーがあり、３軒の診
療所を運営することになりました。更に岡山大学の非常勤講師、歯科医師セミナーも行っており、家を空けることも多く多忙を極めて
いました。
　そういう生活の中、私が52才の時です。セミナー講師の仕事が一段落し、家で休んでいた時です。家内が突然「頭が痛い、病院
へ連れて行って！」の最後の言葉を聞くことになりました。私にとっては、最後の時を一緒できたことがせめてもの慰めになりました。亡
くなった家内は小児科医で、山下会員と岡大医学部が同級生でした。葬儀には医師会、歯科医師会、そしてロータリーからも大勢
の方に参列して頂き、此処に改めて御礼申し上けます。ありがとうございました。 
　しかしそれからは生活は惨憺たる状況で、食事・洗濯等で難儀しました。見かねた友人が再婚を促してくれ、婚活会社に申し込
みしました。すると来る来る毎日郵便箱からはがきが落ちるほど面談の申し込みがありました。しかし今の家内は、会社で事前の制
度説明会で会った人で、ハガキ申込者と会わないまま結婚に至りました。
　趣味は家内と二人で乗馬をしています。乗馬は健康にも子供の情操教育にも素晴らしいスポーツです。クラブでは古株ですが競
技では子供に負けます。興味のある方は是非声をかけて下さい。
　仕事は、グランヴィアすぐ前のビルで、先日ガバナー補佐で来られた諸國先生と同じフロアーでボチボチ行っています。ただ県外
へ出張手術で出かけており、山下会員からのマージャンの誘いにも中々参加できないのが残念です。

 三　宅　健太郎  会員
　この度、岡山北西RCに入会させて頂きました三宅健太郎と申します。
　私は 約3年前（2019年11月）に当クラブに入会し、約2年前（2021年）に退会しておりました。この度は当クラ
ブに再入会となります。今後は積極的にクラブの活動に参加させて頂ければと思っております。改めましてご
指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 
　1度退会した理由は、私が入会して3か月後にコロナが流行しはじめました。世間はコロナで混乱し当クラブの例会も中止が続く
状況となりました。クラブ会員の皆様と会わなくなりました。まるで遠距離恋愛で会わなくなった恋人を忘れていくようなそんな気持ち
の変化が退会理由です。
　再入会を希望した理由は、コロナが終焉した今年5月頃に西岡貞則会員とお酒を飲む機会がありました。いろいろなお話をさせ
て頂いた中で、RCの活動を話される西岡会員が楽しそうだったのでもう一度入会したいですとお伝えしたのがきっかけです。今思
えばお酒の雰囲気に流され恋人とうっかり復縁してしまった時のような事が再入会の理由です。　
　改めまして自己紹介をさせて頂きます。私、三宅健太郎は1976年（昭和51年）9月生まれの47歳です。辰年生まれの乙女座で血
液型はAB型です。職業は建設業と建築設計業で健楼工務店㈱と健楼工務店㈱1級建築士事務所で代表をしております。事業
所は岡山市北区問屋町と倉敷市福田町に所在しております。主に店舗や住宅の建築設計と建築施工を行う会社です。
　生まれは愛媛県四国中央市です。愛媛県立川之江高等学校普通科を卒業後に岡山理科大学専門学校建築科に進学したこ
とが岡山在住となるきっかけです。 岡山在住となって29年が経ちます。27歳で結婚し、42歳の厄年に離婚しております。由加神社に
厄除け祈願に行ってはいるのですが、商売繁盛で頭がいっぱいで家内安全を祈祷するのを忘れてしまったのが離婚の原因だった
と思います。
　私が18歳まで生まれ育った愛媛県四国中央市は製紙業と紙加工が盛んで『日本一の紙のまち』です。カジノで106億円使った御
曹司で有名な大王製紙や著名実業家の高原氏のユニ・チャームといった紙関連の大企業が創業した町です。他にも紙関連の会
社が何百社とあります。市民の過半が紙に関連する仕事をしているそのような町で育ちました。

　私の実家は鉄工所を自営しておりました。 父は製紙工場の特殊な機械を作る職人でした。母は家業の経理をしておりました。現
在は両親とも71歳となり仕事は引退しております。
　どんな子供だったでしょうか…小学生の頃はサッカーに夢中でした。サッカーはかなり上手かったです。小学6年生の時には中学
生や高校生のサッカー部の人がびっくりしてくれるくらい上手かったです。 あとよく周りから吉本いけと言われてました。
　中学生は当然サッカー部に入ったのですが顧問の教師にサッカーが上手いからって調子こくんじゃないぞとイジメられました。今
思えば13歳相手に30歳くらいの教師が何を言ってるのだろうと思います。ロクでもない教師でした。初めて彼女ができました。1つ年
上の千尋ちゃんでした。夏祭りで告白されて青春全開でした。中学生時代はちひろちゃんの思い出以外何もありません。 
　高校生はいわゆる帰宅部でした。タバコも酒もシンナーもやりました。何故か教師に嫌われる子供でした。よく退学を勧められた記
憶があります。そんななか、彼女ができました。同じ歳のユミちゃんです。告白されました。やはり夏祭りです。高校生くらいになると内
容がセンシティブとなる為、細目については控えさせて頂きます。高校3年生の夏に突然、ユミちゃんが専門学校に行くと言い出しま
した。ユミちゃんと結婚する約束をしていたのでユミちゃんについて岡山に来ました。それが岡山理科大学専門学校に入学するきっ
かけです。しかしユミちゃんとは岡山に来て1か月で別れました。専門学校在学中に岡山県の建設会社で大本組さんへの就職を学
校に勧められました。落ちました。恐らく筆記試験の余った時間を睡眠に使ったことが原因と考えております。15分で解ける筆記試
験に90分くらいの時間が与えられました。今思えば…勉強になります。次に同じく岡山県の建設会社で中山工務店さんへの就職を
勧めらました。面接にいったらもう受かってました。そして中山工務店さんに入社しました。中山工務店での先輩が西岡会員と樋口
会員です。
　私が社会人となった平成9年（1997年）の建設業界は不景気でした。当時の現場監督見習いはかなり厳しく、朝７時に現場に行
き、夜は10時以降に帰宅。日曜日の休日はあったりなかったりでした。途中、別の建設会社に再就職するのですが、27歳まで月給が
総支給で165,000円でした。一人暮らしで家賃が45,000円だったのでかなり生活苦でした。27歳で結婚する際に初めて社長に給
与の相談を致しました。翌月から総支給が26万円になりました。かなり雑な昇給幅でした。今思えば…なんて適当な社長だったんだ
ろうと思っております。しかし当時は、評価されたコトがかなり嬉しかったです。社長に褒められるのが嬉しくなり、全力で働きました。 
喜んで社畜全開でした。31歳の時に社長と居酒屋で意見相違をしてしまい会社を退職しました。売り言葉に買い言葉の独立となり
ました。しかし仕事のあてはゼロでした。そんな自分に仕事を出してくれたのはケンカした社長でした。2年間現場管理の仕事を与 
えてもらいました。なんだかんだと感謝し、今でも頭は上がりません。
　34歳の時に法人化してくらいから少しづつ仕事が入ってくるようになりました。社員も毎年1人～2人増えていきました。現在は法
人13期目となります。なかなか叶えることはできないのですが、建設業を通じて恩返しと社会貢献をしていければと思っております。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　13名 出 席 率　74.51％　　　　
欠 席 者　藤木,  福元,  久松,  木本,  橘高,  中村,  岡田（豊），末吉,  田原,  丹治,  槌田,  氏房,  吉田

ゲスト・ビジター　　
〈京都朱雀RC〉　宇根田  卓　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
　本日配布の週報に、先日間催されました第3回理事役員会の議事録が掲載されております。 
そのうち、審議事項につき2点報告がございます。
　1点は、本年度より主に新会員を対象とした親睦委員会の集まりである「親睦会」を開催して
おりますが、クラブとして参加者一人当たり3,000円を助成すること。もう1点が、本年度限定です
が、理事役員以外の会員にも理事役員会へのオブザーバー参加を認めることです。参加には、申込書の提出が
必要となりますので、次週の例会には配布する予定です。 

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 10月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回
答くださいますようお願いいたします。10月16日㈪の例会は、17日㈫の岡山北RCとの合同
夜間例会に変更になっております。近日中にご案内をお送りいたしますので、ご出席くださ
いますようお願いいたします。

② 10月の例会よりネクタイを着用のうえ出席して下さいますよう、お願いいたします。
③ ハイライトよねやまVol.282、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
京都朱雀RC宇根田様 : 京都朱雀RCから来ました。今日はよろしくお願いします。
相原会長 : 9月16日のゴルフコンペでは会長でありながら集合時間に遅刻しましたので、お詫びとしてスマイルい

たします。申し訳ございませんでした。
森本幹事 : 先日のゴルフコンペ久しぶりにゴルフの神様が降臨してくださいました。参加された方、お疲れ様でした。
新山会員 : 小松部会長生誕記念カップの集合時間に遅刻したことを反省しスマイルいたします。
堀川会員 : 京都朱雀RC宇根田様のご来訪に感謝して。
入江会員 : 京都朱雀RC宇根田様ようこそ岡山北西RCへ。

晝田瑞希選手今後も頑張ってください。
秋の交通安全週間です。先日スマイルしてきました。皆様も安全運転お願いします。

山田会員 : 宇根田様、晝田様我がクラブにようこそおいで下さいました。ありがとうございます。木庭さん、三宅さ
んイニシエーションスピーチ楽しみにしています。

笠原会員 : 先般晝田プロを励ます会では大変お世話になりました。本日、本人が御礼を言いたくて例会に参加
しております。ありがとうございました。

小林会員 : 木庭様、三宅様イニシエーションスピーチ拝聴いたします。よろしくお願いいたします。
藤島会員 : 先日はクラブより結婚記念日のお花をいただきました。ありがとうございました。
日笠（常）会員 : 9月18日に長女の結婚式がありました。泣くまいと思っていましたが、感謝の手紙をもらい、涙を我

慢できませんでした。
岡本会員 : 先日家内と共に市川団十郎、息子市川新之助の博多座での襲名披露公演を観劇してきました。息

子新之助の十歳とは思えぬ堂々たる芝居を観て、私の生きている中に彼の十四代団十郎を観たい
と思いました。

川本会員 : お休みしました。今月1回目の参加です。
西岡会員 : 23・24日と東京で息子の引越し、24日昼から野球観戦で広島に。新幹線の移動で疲れました。
山下会員 : 9月17・18日家族で牛窓ホテルリマーニに一泊しました。

備中神楽のフルコースを１時間見ました。
私の古希（70才）のお祝いということでプレゼントたくさん頂きました。スマイルします。

 15件　45,000円（累計427,000円）
第９代WBO世界女子スーパーフライ級王者　晝田瑞希さん凱旋報告 　　笠原　英司　会員

　2023年6月13日、１位の指名挑戦者で元WBO女子アジア太平洋フライ級
王者ケーシー・モートン選手相手に１回TKO初防衛に成功。凱旋報告を
行っていただきました。

10 月お祝い行事

前回９月25日の例会記録前回９月25日の例会記録

第３回理事役員会議事録
日　時　2023年９月４日㈪ 13 : 30～14 : 30　　場　所　ホテルグランヴィア岡山　３階「ルビーの問」 
⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行  入江直人  森本剛仁  井川浩典  西岡貞則  日笠常信  橘高正剛  与田卓士  樋口芳紀  
笠原英司  末吉賢多  日笠伸之  堀川辰也  鴨井利典  山田喜広 　　オブザーバー　槌田道弘

⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
⒋ 審議事項
　　① 9月～11月のプログラムについて（資料1）　
　　　10月までは決定。11月については外部卓話を盛り込む予定。
　　② 旧ひな壇慰労夜間例会収支報告について（資料2）
　　　参加人数増で予算を上回ったが、親睦委員会からの支出に変動なし。
　　③ 職業奉仕表彰について（資料3）
　　　既に3社からの申し込みがあるが、引き読き募集する。
　　④ 歴史フォーラムについて（資料4）

学校担当者宛に改定資料を送付する。学校訪問時、保誤者の方への聴講をお願いすること。審査員は
決定しつつある。

　　⑤ 次年度以降の事務局の体制について
現事務局員の退職予定を令和6年7月末とし、後任が令和6年2月より勤務出来るよう、採用活動は速
やかに開始する。

　　⑥ 親睦会への予算設定について
親睦会（入会間もない会員間の繋がりを太くする）の参加者負担を軽減させるために、クラブとして一人当
たり3千円負担するものとする。IDM、その他行事を考慮したうえで隔月開催を予定。

　　⑦ 理事役員会へのオブザーバー参加について
申込書を提出することで、理事役員会への参加を認める。

　　⑧ その他
⒌ 協議事項　　　無し
⒍ 報告事項
　　① 秋田豪雨災害支援金について（資料5）　…募金総額35,000円を寄付いたします。
② 社会奉仕委員会活動について（資料6）　・あした彩の犯罪被害者支援講演会の参加の確認
 　　　理事役員の方は参加いただくようお願いします。
 　・子どもシェルターモモ連絡
 　　　6RCへの社会見学、職場体験依頼。
③ 6RCドロップボックスについて …安全性に問題を抱くため、具体的な運用も含め再度確認する。
④事務局員の残業代支給・退職金積み立てについて　…6RC幹事会で方向性を決定する。
⑤ 6RC合同親睦会　令和6年4月24日㈬夜間について　…クラブとして参加の予定です。
⑥その他

⒎ 閉　会 副会長　入江直人



　　会報部会／石川 琢磨・澤田 誠司・岡田  豊

内部卓話「イニシエーションスピーチ」 木　庭　 茂　治  会員
　18年振りに帰ってきました歯科医師の木庭です。よろしくお願いします。
　私が38才の時、北RCの中山昇陽堂社長に「創立会員が凄いんや！」と勧められ入会しました。私は北西
RCの名前が好きではありませんでした。北ロータリーの西にある、北RCの子分のように聞こえました。しかし今
北西に帰ってみると、親クラブの北ロータリーを凌ぐクラブになっており、育てて来られた皆さんの努力に感謝
する次第です。
　ロータリー活動の思い出は麻雀です。山下会員、丹治会員、横山会員には相当巻き上げられました。ひな壇の副S.A.A.では、仕
事の関係上遅刻ばかりが続き、高橋S.A.A.にはご負担をかけました。その代わりしっかりスマイルさせていただきました。
　しかし何と言っても済生会病院局長の岩本さんとの出会いは大きかったです。当時、済生会病院から300m西の木庭歯科医院
はあふれんばかりの患者さんで、近所に新しい診療所を探していました。そんな中、岩本さんの済生会の改革のお話を聞き、当医院
も済生会病院の一角に診療所を開設させていただきました。また同時期、岡山中央病院からも歯科開設のオファーがあり、３軒の診
療所を運営することになりました。更に岡山大学の非常勤講師、歯科医師セミナーも行っており、家を空けることも多く多忙を極めて
いました。
　そういう生活の中、私が52才の時です。セミナー講師の仕事が一段落し、家で休んでいた時です。家内が突然「頭が痛い、病院
へ連れて行って！」の最後の言葉を聞くことになりました。私にとっては、最後の時を一緒できたことがせめてもの慰めになりました。亡
くなった家内は小児科医で、山下会員と岡大医学部が同級生でした。葬儀には医師会、歯科医師会、そしてロータリーからも大勢
の方に参列して頂き、此処に改めて御礼申し上けます。ありがとうございました。 
　しかしそれからは生活は惨憺たる状況で、食事・洗濯等で難儀しました。見かねた友人が再婚を促してくれ、婚活会社に申し込
みしました。すると来る来る毎日郵便箱からはがきが落ちるほど面談の申し込みがありました。しかし今の家内は、会社で事前の制
度説明会で会った人で、ハガキ申込者と会わないまま結婚に至りました。
　趣味は家内と二人で乗馬をしています。乗馬は健康にも子供の情操教育にも素晴らしいスポーツです。クラブでは古株ですが競
技では子供に負けます。興味のある方は是非声をかけて下さい。
　仕事は、グランヴィアすぐ前のビルで、先日ガバナー補佐で来られた諸國先生と同じフロアーでボチボチ行っています。ただ県外
へ出張手術で出かけており、山下会員からのマージャンの誘いにも中々参加できないのが残念です。

 三　宅　健太郎  会員
　この度、岡山北西RCに入会させて頂きました三宅健太郎と申します。
　私は 約3年前（2019年11月）に当クラブに入会し、約2年前（2021年）に退会しておりました。この度は当クラ
ブに再入会となります。今後は積極的にクラブの活動に参加させて頂ければと思っております。改めましてご
指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 
　1度退会した理由は、私が入会して3か月後にコロナが流行しはじめました。世間はコロナで混乱し当クラブの例会も中止が続く
状況となりました。クラブ会員の皆様と会わなくなりました。まるで遠距離恋愛で会わなくなった恋人を忘れていくようなそんな気持ち
の変化が退会理由です。
　再入会を希望した理由は、コロナが終焉した今年5月頃に西岡貞則会員とお酒を飲む機会がありました。いろいろなお話をさせ
て頂いた中で、RCの活動を話される西岡会員が楽しそうだったのでもう一度入会したいですとお伝えしたのがきっかけです。今思
えばお酒の雰囲気に流され恋人とうっかり復縁してしまった時のような事が再入会の理由です。　
　改めまして自己紹介をさせて頂きます。私、三宅健太郎は1976年（昭和51年）9月生まれの47歳です。辰年生まれの乙女座で血
液型はAB型です。職業は建設業と建築設計業で健楼工務店㈱と健楼工務店㈱1級建築士事務所で代表をしております。事業
所は岡山市北区問屋町と倉敷市福田町に所在しております。主に店舗や住宅の建築設計と建築施工を行う会社です。
　生まれは愛媛県四国中央市です。愛媛県立川之江高等学校普通科を卒業後に岡山理科大学専門学校建築科に進学したこ
とが岡山在住となるきっかけです。 岡山在住となって29年が経ちます。27歳で結婚し、42歳の厄年に離婚しております。由加神社に
厄除け祈願に行ってはいるのですが、商売繁盛で頭がいっぱいで家内安全を祈祷するのを忘れてしまったのが離婚の原因だった
と思います。
　私が18歳まで生まれ育った愛媛県四国中央市は製紙業と紙加工が盛んで『日本一の紙のまち』です。カジノで106億円使った御
曹司で有名な大王製紙や著名実業家の高原氏のユニ・チャームといった紙関連の大企業が創業した町です。他にも紙関連の会
社が何百社とあります。市民の過半が紙に関連する仕事をしているそのような町で育ちました。

　私の実家は鉄工所を自営しておりました。 父は製紙工場の特殊な機械を作る職人でした。母は家業の経理をしておりました。現
在は両親とも71歳となり仕事は引退しております。
　どんな子供だったでしょうか…小学生の頃はサッカーに夢中でした。サッカーはかなり上手かったです。小学6年生の時には中学
生や高校生のサッカー部の人がびっくりしてくれるくらい上手かったです。 あとよく周りから吉本いけと言われてました。
　中学生は当然サッカー部に入ったのですが顧問の教師にサッカーが上手いからって調子こくんじゃないぞとイジメられました。今
思えば13歳相手に30歳くらいの教師が何を言ってるのだろうと思います。ロクでもない教師でした。初めて彼女ができました。1つ年
上の千尋ちゃんでした。夏祭りで告白されて青春全開でした。中学生時代はちひろちゃんの思い出以外何もありません。 
　高校生はいわゆる帰宅部でした。タバコも酒もシンナーもやりました。何故か教師に嫌われる子供でした。よく退学を勧められた記
憶があります。そんななか、彼女ができました。同じ歳のユミちゃんです。告白されました。やはり夏祭りです。高校生くらいになると内
容がセンシティブとなる為、細目については控えさせて頂きます。高校3年生の夏に突然、ユミちゃんが専門学校に行くと言い出しま
した。ユミちゃんと結婚する約束をしていたのでユミちゃんについて岡山に来ました。それが岡山理科大学専門学校に入学するきっ
かけです。しかしユミちゃんとは岡山に来て1か月で別れました。専門学校在学中に岡山県の建設会社で大本組さんへの就職を学
校に勧められました。落ちました。恐らく筆記試験の余った時間を睡眠に使ったことが原因と考えております。15分で解ける筆記試
験に90分くらいの時間が与えられました。今思えば…勉強になります。次に同じく岡山県の建設会社で中山工務店さんへの就職を
勧めらました。面接にいったらもう受かってました。そして中山工務店さんに入社しました。中山工務店での先輩が西岡会員と樋口
会員です。
　私が社会人となった平成9年（1997年）の建設業界は不景気でした。当時の現場監督見習いはかなり厳しく、朝７時に現場に行
き、夜は10時以降に帰宅。日曜日の休日はあったりなかったりでした。途中、別の建設会社に再就職するのですが、27歳まで月給が
総支給で165,000円でした。一人暮らしで家賃が45,000円だったのでかなり生活苦でした。27歳で結婚する際に初めて社長に給
与の相談を致しました。翌月から総支給が26万円になりました。かなり雑な昇給幅でした。今思えば…なんて適当な社長だったんだ
ろうと思っております。しかし当時は、評価されたコトがかなり嬉しかったです。社長に褒められるのが嬉しくなり、全力で働きました。 
喜んで社畜全開でした。31歳の時に社長と居酒屋で意見相違をしてしまい会社を退職しました。売り言葉に買い言葉の独立となり
ました。しかし仕事のあてはゼロでした。そんな自分に仕事を出してくれたのはケンカした社長でした。2年間現場管理の仕事を与 
えてもらいました。なんだかんだと感謝し、今でも頭は上がりません。
　34歳の時に法人化してくらいから少しづつ仕事が入ってくるようになりました。社員も毎年1人～2人増えていきました。現在は法
人13期目となります。なかなか叶えることはできないのですが、建設業を通じて恩返しと社会貢献をしていければと思っております。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　13名 出 席 率　74.51％　　　　
欠 席 者　藤木,  福元,  久松,  木本,  橘高,  中村,  岡田（豊），末吉,  田原,  丹治,  槌田,  氏房,  吉田

ゲスト・ビジター　　
〈京都朱雀RC〉　宇根田  卓　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
　本日配布の週報に、先日間催されました第3回理事役員会の議事録が掲載されております。 
そのうち、審議事項につき2点報告がございます。
　1点は、本年度より主に新会員を対象とした親睦委員会の集まりである「親睦会」を開催して
おりますが、クラブとして参加者一人当たり3,000円を助成すること。もう1点が、本年度限定です
が、理事役員以外の会員にも理事役員会へのオブザーバー参加を認めることです。参加には、申込書の提出が
必要となりますので、次週の例会には配布する予定です。 

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 10月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回
答くださいますようお願いいたします。10月16日㈪の例会は、17日㈫の岡山北RCとの合同
夜間例会に変更になっております。近日中にご案内をお送りいたしますので、ご出席くださ
いますようお願いいたします。

② 10月の例会よりネクタイを着用のうえ出席して下さいますよう、お願いいたします。
③ ハイライトよねやまVol.282、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
京都朱雀RC宇根田様 : 京都朱雀RCから来ました。今日はよろしくお願いします。
相原会長 : 9月16日のゴルフコンペでは会長でありながら集合時間に遅刻しましたので、お詫びとしてスマイルい

たします。申し訳ございませんでした。
森本幹事 : 先日のゴルフコンペ久しぶりにゴルフの神様が降臨してくださいました。参加された方、お疲れ様でした。
新山会員 : 小松部会長生誕記念カップの集合時間に遅刻したことを反省しスマイルいたします。
堀川会員 : 京都朱雀RC宇根田様のご来訪に感謝して。
入江会員 : 京都朱雀RC宇根田様ようこそ岡山北西RCへ。

晝田瑞希選手今後も頑張ってください。
秋の交通安全週間です。先日スマイルしてきました。皆様も安全運転お願いします。

山田会員 : 宇根田様、晝田様我がクラブにようこそおいで下さいました。ありがとうございます。木庭さん、三宅さ
んイニシエーションスピーチ楽しみにしています。

笠原会員 : 先般晝田プロを励ます会では大変お世話になりました。本日、本人が御礼を言いたくて例会に参加
しております。ありがとうございました。

小林会員 : 木庭様、三宅様イニシエーションスピーチ拝聴いたします。よろしくお願いいたします。
藤島会員 : 先日はクラブより結婚記念日のお花をいただきました。ありがとうございました。
日笠（常）会員 : 9月18日に長女の結婚式がありました。泣くまいと思っていましたが、感謝の手紙をもらい、涙を我

慢できませんでした。
岡本会員 : 先日家内と共に市川団十郎、息子市川新之助の博多座での襲名披露公演を観劇してきました。息

子新之助の十歳とは思えぬ堂々たる芝居を観て、私の生きている中に彼の十四代団十郎を観たい
と思いました。

川本会員 : お休みしました。今月1回目の参加です。
西岡会員 : 23・24日と東京で息子の引越し、24日昼から野球観戦で広島に。新幹線の移動で疲れました。
山下会員 : 9月17・18日家族で牛窓ホテルリマーニに一泊しました。

備中神楽のフルコースを１時間見ました。
私の古希（70才）のお祝いということでプレゼントたくさん頂きました。スマイルします。

 15件　45,000円（累計427,000円）
第９代WBO世界女子スーパーフライ級王者　晝田瑞希さん凱旋報告 　　笠原　英司　会員

　2023年6月13日、１位の指名挑戦者で元WBO女子アジア太平洋フライ級
王者ケーシー・モートン選手相手に１回TKO初防衛に成功。凱旋報告を
行っていただきました。

10 月お祝い行事

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

第３回理事役員会議事録
日　時　2023年９月４日㈪ 13 : 30～14 : 30　　場　所　ホテルグランヴィア岡山　３階「ルビーの問」 
⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行  入江直人  森本剛仁  井川浩典  西岡貞則  日笠常信  橘高正剛  与田卓士  樋口芳紀  
笠原英司  末吉賢多  日笠伸之  堀川辰也  鴨井利典  山田喜広 　　オブザーバー　槌田道弘

⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
⒋ 審議事項
　　① 9月～11月のプログラムについて（資料1）　
　　　10月までは決定。11月については外部卓話を盛り込む予定。
　　② 旧ひな壇慰労夜間例会収支報告について（資料2）
　　　参加人数増で予算を上回ったが、親睦委員会からの支出に変動なし。
　　③ 職業奉仕表彰について（資料3）
　　　既に3社からの申し込みがあるが、引き読き募集する。
　　④ 歴史フォーラムについて（資料4）

学校担当者宛に改定資料を送付する。学校訪問時、保誤者の方への聴講をお願いすること。審査員は
決定しつつある。

　　⑤ 次年度以降の事務局の体制について
現事務局員の退職予定を令和6年7月末とし、後任が令和6年2月より勤務出来るよう、採用活動は速
やかに開始する。

　　⑥ 親睦会への予算設定について
親睦会（入会間もない会員間の繋がりを太くする）の参加者負担を軽減させるために、クラブとして一人当
たり3千円負担するものとする。IDM、その他行事を考慮したうえで隔月開催を予定。

　　⑦ 理事役員会へのオブザーバー参加について
申込書を提出することで、理事役員会への参加を認める。

　　⑧ その他
⒌ 協議事項　　　無し
⒍ 報告事項
　　① 秋田豪雨災害支援金について（資料5）　…募金総額35,000円を寄付いたします。
② 社会奉仕委員会活動について（資料6）　・あした彩の犯罪被害者支援講演会の参加の確認
 　　　理事役員の方は参加いただくようお願いします。
 　・子どもシェルターモモ連絡
 　　　6RCへの社会見学、職場体験依頼。
③ 6RCドロップボックスについて …安全性に問題を抱くため、具体的な運用も含め再度確認する。
④事務局員の残業代支給・退職金積み立てについて　…6RC幹事会で方向性を決定する。
⑤ 6RC合同親睦会　令和6年4月24日㈬夜間について　…クラブとして参加の予定です。
⑥その他

⒎ 閉　会 副会長　入江直人

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（10月２日（ヘルシーランチ））　　

甘鯛のポワレ　柚子香る蕪のソース
南瓜とさつまいものサラダ
豆乳シフォンケーキ　　パン　　コーヒー

次回のメニュー（10月17日）　　夜間例会特別メニュー

前回メニュー（9月25日） ：  鰻ざく
 旬の御造り
 茸香る炊き込み御飯


